



Приветствие участникам Российской недели текстильной и легкой промышленности - 2023

Welcome Message to the participants of Russian Textile Week 2023

От имени Министерства промышленности и торговли Российской Федерации и от себя лично приветствую участников, организаторов и гостей 13-й Международной выставки «Интерткань-2023. Весна» и Российской текстильной недели.

В современных экономических реалиях, которые изменили ряд процессов в легкой промышленности, участие в выставке создает уникальную возможность для специалистов и конечных потребителей ознакомиться с новыми тенденциями, технологическими разработками и инновациями, дизайнерскими решениями, актуальными предложениями по импортозамещению.

Сегодня российские предприятия легкой промышленности занимают освобождающиеся после ухода иностранных компаний ниши и прилагают все больше усилий по выпуску конкурентоспособной продукции.

Уверен, что проводимые в рамках деловой программы конференции, круглые столы и семинары продолжат традиции конструктивного взаимодействия предпринимателей, специалистов отраслевого сообщества и представителей органов государственной власти для стимулирования решения важнейших вопросов развития отрасли.

Желаю участникам 13-й Международной выставки тканей и текстильных материалов «Интерткань-2023. Весна» и Российской текстильной недели, организаторам и гостям продуктивной работы, конструктивных дискуссий, удачи и благополучия!

Заместитель Министра
промышленности и торговли
Российской Федерации
О.Е. Бочаров

Let me on behalf of the Russian Ministry of Industry and Trade and myself welcome the exhibitors, organisers and visitors to Interfabric 2023. Spring and Russian Week of Textile Industry.

In today's economic realities, which have changed a number of processes in the textile and garment industry, participation in this trade shows creates a unique opportunity for professionals and end consumers to learn about new trends, technological developments and innovations, design solutions, and current proposals for import substitution.

Today, Russian textile industry enterprises occupy the niches vacated by the departure of foreign companies and are putting more and more effort into producing competitive products.

I am positive that the conferences, panels and workshops held within the conference programme will continue the tradition of constructive interaction between entrepreneurs, industry professionals and representatives of the authorities to stimulate solutions to the most important issues of industry development.

I would like to wish the exhibitors, organisers and visitors to Interfabric 2023. Spring and Russian Week of Textile Industry fruitful work, constructive discussions, every success and wellbeing!

Oleg Bocharov
Deputy Minister
of Industry and Trade
of the Russian Federation